
Bericht des Sportleiters für das Sportjahr 2012 
 
 
Liebe Sportschützen und Sportschützinnen.  
 

Im letzten Jahr habe ich auf dem Delegiertentag in Stemshorn gesagt: „Ich höre auf. Sucht schon 
mal einen Nachfolger.“ Auch der Kreisvorstand hat sich Gedanken gemacht. Leider haben wir 
keinen vollen Ersatz gefunden. Aber wir haben eine andere Lösung. Mehr dazu erfahrt Ihr auf 
dem Delegiertentag in Ossenbeck am 20.04.2013. 
 

Während das Sportjahr 2012 hinter uns liegt, ist das neue bereits in vollem Gange. Auf unserem 
diesjährigen Delegiertentag, ehren wir die Kreismeister des Jahres 2013und die erfolgreichen 
Sportler bei Landes- und Deutschen Meisterschaften aus dem Jahre 2012.  
 

Bei den Kreismeisterschaften wurden wieder, wie in den Vorjahren auch, gute bis sehr gute 
Ergebnisse erzielt. Das gleiche gilt für die Bezirks-, Landes- und Deutschen Meisterschaften. Die 
Ergebnisse hierzu wurden in der Presse und soweit möglich, auch im Internet veröffentlicht, so 
dass ich hier nicht weiter darauf eingehe.  
Nur eines: Allen Schützen und Schützinnen an dieser Stelle einen Herzlichen Glückwunsch zu 
Ihren Erfolgen. 
 

Bei den Landesmeisterschaften gab es gleich mehrere erste, zweite und dritte Plätze für unseren 
Kreisverband. Diese sind in einer Tabelle an anderer Stelle in diesem Heft aufgelistet. 
Selbstverständlich auch die Teilnehmer der LM die leider keinen Medaillen Platz erreicht haben. 
 

Aus Sportschützen Sicht gesehen ein sehr erfolgreiches Jahr. Mit vielen Medaillen bei allen 
Meisterschaften rund um den Globus. 
 

Ergebnisse, Ausschreibungen, Startpläne, usw., werden auch in Zukunft auf der Internetseite des 
Bezirkes unter www.bezirks-schuetzenverband-diepholz.de/index.php?page=kreisverband-eins 
einzusehen sein. 
Die Korrespondenz im Zuge der Kreismeisterschaften klappt gut. Das wird in Zukunft auch 
weiter so gehandhabt. Daher wieder die Bitte an alle Sportleiter, schickt eure Mail-Adressen 
(neue und Änderungen) an kreisverband1@aol.com . Sollte dieses nicht gehen (kein PC), 
machen wir das Ganze auch weiterhin per Post, wenn Ihr mir Bescheid sagt. Sollten 
irgendwelche Unstimmigkeiten auftreten, so hoffe ich, dass man auch in Zukunft darüber 
sprechen kann. Egal ob telefonisch, per Mail oder persönlich.  
 

Weiterhin bin ich mit der Zusammenarbeit der Vereine sehr zufrieden. Anscheinend muss man 
erst mit Rücktritt drohen, damit jeder der ein Problem hat, sich an mich wendet und nicht einfach 
das macht was er für richtig hält. Ohne mich zu Fragen. 
 

So, jetzt wünsche ich mir auch für das neue, schon laufende Sportjahr 2013 eine sportlich faire 
und angenehme Zusammenarbeit zwischen Sportlern und Funktionären und für die Zukunft 
weiterhin Spaß und Freude am Schießsport und weiterhin GUT SCHUSS. 
 
 
 
Andreas Pohl 
Kreissportleiter 
 


